



Dimanche, 01 juin 2025 (12h-17h)

à Remich sur l' Esplanade

Depuis de nombreuses années, l' « Erziehungs- a Familljeberodung, AFP-Solidarité-Famille » organise l'action du „Weltspilldag“ en coopération avec différents partenaires. C'est avec grand plaisir qu'ils vous invitent à nouveau à cet événement !

Il nous tient à cœur d'attirer l'attention sur l'importance fondamentale du jeu en famille et de soutenir ainsi les moments positifs d'échange et de divertissement entre les membres de la famille.

Le „Weltspilldag“ a été créé en l'année 2000 par l'UNO au jour du 28 mai afin que le droit des enfants et des adolescents au jeu soit mis en évidence. Indépendamment du contexte culturel, de la nationalité et/ou de l'âge, tous les enfants sont de nature curieuse et ont envie voire besoin de jouer. Le jeu permet à l'enfant de passer des moments agréables et de créer des liens. Le jeu revêt tant une dimension pédagogique que l'acquisition de compétences indispensables au développement.

Il est connu que les enfants apprennent énormément grâce au jeu : ils apprivoisent le monde par l'imitation d'autrui, l'expérimentation de leur environnement et le partage d'expériences communes. Parents et tuteurs jouent un rôle important dans le développement de leurs compétences de jeu. Le fait de jouer ensemble soutient le développement des compétences sociales, intellectuelles et émotionnelles. En effet, parents et tuteurs parviennent à mieux comprendre et saisir le monde interne de l'enfant par le jeu. Lorsque les parents accompagnent l'enfant, prennent en considération et mettent des mots sur ses initiatives et ses idées, ils lui permettent de développer et de renforcer son image de soi. D'ailleurs, grâce à l'encouragement et à l'amélioration de ses compétences linguistiques, l'enfant est amené à nommer ses initiatives de jeu et peut mieux les appréhender. Par conséquent, la coopération peut se développer, des idées de jeu peuvent être approfondies et des moments agréables en famille peuvent avoir lieu.

« Jouer, c'est de l'engrais pour le cerveau ! »

Tous les enfants aiment apprendre, mais sans pression.

Les spécialistes en neurosciences savent comment les enfants apprennent :

Lorsqu'ils le font avec enthousiasme.

Prof. Dr. G. Hüther / Neurobiologue

Cette année, nous avons le plaisir d'organiser le « Weltspilldag » pour la deuxième fois à Remich "op der Esplanade", au bord de la belle Moselle.

Au cours de cette journée, les passants – parents, enfants et curieux – pourront découvrir des jeux à essayer ensemble et à jouer sur place et seront, par ce même biais, sensibilisés aux bénéfices du jeu et notamment du « jouer ensemble ». Le but de cette journée est que les familles rentrent chez elles avec des idées de jeu, qu'elles soient éventuellement amenées à se motiver et s'engager à ressortir d'anciens jeux ou même d'en découvrir de nouveaux !

Nous nous réjouissons de votre visite !